

POINT DE MIRE

Le Wankdorf, c'est quoi pour vous?

C'est à fin juillet 2005 que le nouveau Stade de Suisse du Wankdorf ouvrira ses portes. Le «Baromètre» a demandé à quatre personnes concernées par ce projet de lui livrer leurs attentes personnelles.



Ralph Ammann, directeur marketing manifestations et stade

«Le nouveau stade va notamment nous permettre de rapprocher la population bernoise de son équipe de football, les BSC Young Boys. En mettant sur pied de nombreuses manifestations de grande envergure, nous souhaitons par ailleurs placer Berne à long terme parmi les villes qui comptent en matière d'organisation d'événements.»



Jakob Vollenweider, chef Communication Energie de BKW FMB Energie SA

«Le Stade de Suisse, qui dispose, à l'échelle mondiale, de la plus grande centrale solaire intégrée à un stade, va sans nul doute donner des impulsions au football comme à la production d'énergie durable. Dans un cadre unique, le centre d'information SOLEIL permet de développer des visions sur l'avenir de l'énergie.»



Rodolphe Luscher, architecte du Stade de Suisse du Wankdorf

«Au stade de son achèvement, ce projet est devenu pour moi une œuvre émotionnellement prenante. Nous avons ainsi donné un signal fort d'un point de vue urbanistique. L'architecture qui, dans ses détails, se veut discrète, se prête à merveille à l'organisation d'événements de premier plan.»



Roman Friedli, joueur de l'équipe des BSC Young Boys Berne

«Pour moi, ce sont les aspects sportifs qui priment. Bien entendu, j'espère également que le courant passera entre le public et le terrain et que, par notre jeu, nous parviendrons à susciter auprès des Bernois un nouvel engouement pour le football.»